

Las líneas ICO mueven casi 40.000 millones en créditos

CONCHI LAFRAYA Madrid

La vicepresidenta tercera de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, anunció ayer que en poco más del primer mes de funcionamiento de los créditos con aval del ICO se han cerrado 298.971 operaciones, con un importe avalado de 30.192 millones. Esos créditos han logrado movilizar un montante de 40.000 millones.

La mayor parte del importe avalado (20.873 millones) ha ido a parar a manos de pymes y autónomos. Y casi el 75% de las operaciones aprobadas son de micropymes, con menos de 10 empleados, o autónomos.

Por comunidades autónomas, en Catalunya se han avalado 52.463 operaciones, lo que ha permitido que sus empresas reciban 6.845 millones de financiación (5.209,20 millones con aval). Le sigue Andalucía, con 46.000 créditos y una financiación de 4.280 millones. Y en tercera posición figura Madrid, con 37.570 operaciones y 7.836 millones de financiación canalizados a sus empresas.

Por sectores empresariales, las pymes del sector turístico, ocio y cultura son las que más han tenido que recurrir a esos préstamos, con 58.422 operaciones y una financiación de 6.102 millones. Le siguen la empresa de bienes de consumo y comercio, con 30.086 créditos y 2.570,4 millones de financiación. Y en el sector de construcción e infraestructuras se han cerrado 27.626 operaciones por importe de 4.111,1 millones.

Hasta ahora, se han activado 64.000 millones, aunque el Gobierno ha prometido que se llegará hasta 100.000 millones si es necesario. En las pymes el Estado avala hasta el 80% del nuevo préstamo y en el resto de empresas se garantiza el 70%. Las grandes empresas están recurriendo a otras fórmulas que ofrecen los bancos.●